

Fackelwanderung und Weihnachtsfeier

12.12.2015 20:15

Als Auftakt zur diesjährigen Weihnachtsfeier war eine Fackelwanderung durch den königsheimer Forst angesagt. Die gesamte Mannschaft machte sich mit Fackeln auf und umrundete im Fussmarsch unser schönes Dorf. An der Grillstelle war ein herrliches Feuer und Glühwein gerichtet, so dass wir uns wunderbar auf unsere Weihnachtsfeier einstimmen konnten.

Nach der doch sehr kräfteaubenden Wanderung wurden wir im weihnachtlich hergerichteten Feuerwehrmagazin mit einem herrlichen Buffet der Metzgerei Frech entschädigt. Selbstverständlich durfte das schon traditionelle "Schrottwichteln" nicht fehlen.

Kommandant Schmalhofer bedankte sich bei allen Kameraden für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr und wünschte allen Feuerwehrmännern mit Ihren Familien frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

In geselliger Runde und bei guten Gesprächen wurde anschließend so manches Bier oder gläschen Wein getrunken. So dass es - auch schon traditionell - schon in Richtung Morgendämmerung ging, als die letzten Kameraden sich auf den Heimweg machten.

Bilder



-



•



•



[Zur Newsübersicht](#)